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易会满：到证监会一个月，感受到了什么叫“火山口”

2月27日电 在国新办27日举行的新闻发布会上，证监会主席易会满指出，股市牵动
着亿万投资者的心，我们的工作直接面对市场，每一天都在做现场直播，到任一个
月，我已经感受到了什么叫"火山口"，也感受到了"火山口"的味道。 

会上有记者问：大家都知道证监会主席这个位置一直都被称为"火山口"，政策抉择
过程中经常面临两难，要平衡好各方利益更加难上加难，请问易主席履职一个月以
来对资本市场和监管者定位有哪些思考和感受?

易会满对此回应，对我自己来说最需要的是要加强学习。尽管在金融行业、在银行
我干了35年，从基层到总行，但是相对资本市场来说我是一个新兵，特别是对于当
前日新月异的资本市场的变化而言，自己很需要对相应的知识进行学习，新的环境
需要适应，新的问题需要研究。

易会满还提到，股市牵动着亿万投资者的心，我们的工作直接面对市场，每一天都
在做现场直播，这一个月我已经感受到了什么叫"火山口"，也感受到了"火山口"的
味道。实际上，证监会的职责简言之，一是监管市场，二是维护秩序，三是保障合
法运行。我们当前主要是创造一个规范、透明、开放的资本市场环境，维护投资者
的合法权益，建设一个有活力、有韧性的资本市场。希望方方面面笔下留情。

易会满指出，对于我自己来说，需要保持定力。工作当中需要不忘初心，牢记使命
，坚持正确的目标和方向，把握好节奏和力度，一步一个脚印，不浮躁、不急躁，
完成好上述各项任务。希望得到各位今后大力的支持。（来源：中新网）
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